



火 少年消防クラブ街頭防火PR の用心を呼びかけました

9月20日、上尾幌・片無去少年消防クラブと松葉幼年・少年消防クラブ合同の街頭防火PRがフクハラ厚岸店とイオン厚岸店で行われました。

『天ぶらを揚げるときは、その場を離れない』『電源プラグにホコリをためない』『寝たばこをしない』『ストーブには、燃えやすいものを近づけない』と書かれた150枚のチラシを買い物に訪れた町民の皆さんに声かけをしながら手渡し、火の用心を呼びかけました。

愛 生涯学習教養講座『レザークラフト』 着のあるキーホルダーができました

生涯学習教養講座『レザークラフト』が真龍小学校で10月11日に開催され、2回の講座に10人が参加しました。

色や触り心地を確かめながらレザーを選び、好きな形に切り取った後、菱目打ちと木づちで穴を開ける際、レザーの種類によって穴を開けにくいものもあり、参加者は慎重に時間をかけながら作業を進めていました。

最後は穴に糸を通していき、世界に一つだけのキーホルダーが完成しました。



夜 秋のほしぞら教室 空に輝く星を観察しました

10月14日、太田小学校グラウンドで『秋のほしぞら教室』が行われ、子どもたちや保護者53人が参加しました。

釧路市こども遊学館の移動天文車カシオペヤ号や数台の望遠鏡で参加者は、遊学館職員の解説を聞きながら夜空の星を観察しました。教室のはじめは、雲がかかっている星が見えづらい時間もありましたが、徐々に夜空も澄み渡り、中には流れ星を見ることができた人もいました。カシオペヤ号では明るく輝く赤っぽい色の火星を観察しました。

み 遊びのひろば『ハロウィン仮装パーティー』 みんなで仮装パーティー

10月14日、子育て支援センターで、遊びのひろば『ハロウィン仮装パーティー』が行われ、親子13組が参加しました。

子どもたちはハロウィンにちなんで、カボチャやウサギ、好きなキャラクターなどに仮装して参加。中には恐竜の着ぐるみを着て参加した父親の姿も。

親子で顔のシールを貼った小物入れを作成した後、ハロウィンの飾りと一緒に写真を撮るなど、少し早めのハロウィンを楽しみました。

